



**4 Pièces**

**119 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1004**

**2 630 000 €**

**Paris 1<sup>er</sup>**

**Appartement à vendre (75001)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 1er – Louvre - Saint-Germain-l'Auxerrois. Au pied de la place du Louvre, au sein d'un très bel immeuble ancien de grand standing, sécurisé avec gardienne à demeure, au 3ème étage avec ascenseur, nous vous proposons un appartement de réception de quatre pièces, d'une superficie de 119,26 m<sup>2</sup> loi Carrez, avec une vue imprenable sur l'Eglise Saint-Germain-l'Auxerrois et la colonnade du Louvre. Il se compose d'une entrée, d'un spacieux séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine indépendante, aménagée et équipée, de deux chambres et deux salles de bains, d'un dressing. Baigné de lumière, ...

Paris 1st - Louvre - Saint-Germain-l'Auxerrois. Located at the foot of Place du Louvre, within a beautiful old building of high standing, secured with a permanent concierge, on the 3rd floor with an elevator, we offer you a four-room reception apartment, with a surface area of 119.26 m<sup>2</sup> (Carrez law), with breathtaking views of the Saint-Germain-l'Auxerrois Church and the Louvre colonnade. It consists of an entrance, a spacious living room, a dining room, an independent, fitted and equipped kitchen, two bedrooms and two bathrooms, and a dressing room. Bathed in light, crossing, and without ...

**PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR**

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

